
                                                  
 

 

 

 

 

 

 

 

Bürgermeisterin der Stadt Schwelm 

Frau Gabriele Grollmann 

Rathaus – Hauptstraße 14 

58332 Schwelm 

 

 

                 16. November 2016 

 

Ausbau der Schullandschaft 

Unterstützung der Schulen bei der Aktualisierung ihrer Medienkonzepte 

Aufstellung eines übergreifenden Medienentwicklungsplans 

 

 

Sehr geehrte Frau Grollmann, 

 

der Schulausschuss hat in seiner letzten Sitzung einstimmig dafür votiert, dass die Verwaltung bis Februar/ 

März 2017 eine Konzeption zur baulichen und digitalen Aufwertung der Schullandschaft unter Nutzung der 

Mittel aus dem Programm „Gute Schule 2020“, des Bundesbildungsministeriums zum Ausbau der digitalen 

Infrastruktur an Schulen sowie anderer Fördermöglichkeiten entwickelt und der Politik zur Beratung vorlegt. 

 

Bereits heute zeichnet sich jedoch ab, dass die Inanspruchnahme und sinnvolle Verwendung der Mittel weiter-

gehende Konzeptionierungen erfordern wird. So wurde im Schulausschuss deutlich, dass die bestehenden 

Medienkonzepte der Schulen aktualisiert werden müssen, um auf dieser Basis dann Bedarfsermittlungen 

durchführen zu können. 

 

Die Verwaltung wird daher aufgefordert,  

 

• die Schulen zeitnah dabei zu fördern und zu unterstützten, ein individuell auf die jeweils pädagogische 

Ausrichtung abgestimmtes Medienkonzept aufzustellen bzw. bestehende dahingehend zu aktualisie-

ren, dass sie den Ansprüchen der heutigen und künftigen Digitalisierung und Vernetzung gerecht wer-

den. Zugleich soll geprüft werden, inwieweit jede Schule an ein Glasfaserkabel angebunden werden 

kann und welche Kosten hierbei entstehen würden. Die Ergebnisse sollen in die weiteren Planungen 

einfließen. 

• zur Vorbereitung eines Abrufs der Mittel aus dem DigitalPakt#D das erforderliche „Konzept zur Umset-

zung der digitalen Bildung“ zu entwickeln, 

• sukzessive einen alle Schulen und anderen öffentlichen Einrichtungen übergreifenden Medienentwick-

lungsplan als Basis für künftige und regelmäßige Beschaffungen im Bereich der digitalen Infrastruktur 

zu entwerfen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Oliver Flüshöh             Marcel Gießwein                 Michael Schwunk           Jürgen Kranz           

 (CDU)     (B´90/Die Grünen)       (FDP)          (SWG/BfS) 


